

## **Jahresversammlung der „Alten Garde“ und Besuch der Fa. Bio-Strath in Herrliberg**

Auch in diesem Herbst, genauer gesagt am 6. November 2015, besichtigte die „Alte Garde“ anlässlich ihrer Jahresversammlung zuerst einen Betrieb. Diesmal war die bekannte Firma Bio-Strath AG der Gastgeber. Das schöne Herbstwetter lud zwar nicht gerade dazu ein, eine Produktionsstätte von innen zu betrachten.

Die höchst interessanten Erklärungen und die kompetente Führung liessen das Wetter jedoch bald vergessen. Auf dem Rundgang wurde gezeigt, wie aus einer Hefe, die mit der Bierhefe verwandt ist, letztendlich die Strath-Produkte entstehen. Zunächst wird die Hefe mit einem Kräuterextrakt aus über 50 Kräutern kombiniert. Die Hefezellen nehmen diesen Extrakt auf. Im darauf folgenden Gärverfahren werden die Zellwände geöffnet, sodass der menschliche Organismus die Inhaltsstoffe aufnehmen kann. Strath-Produkte gibt es in flüssiger Form und als Tabletten. Interessantes Detail: Früher hiessen die Strath-Produkte Bio-Strath. Die Silbe Bio musste aber weggelassen werden, weil die Bezeichnung Bio ausschliesslich der Landwirtschaft vorbehalten ist. Die Firma heisst hingegen immer noch Bio-Strath AG. Zum Abschluss durften alle Teilnehmenden eine Dokumentation und eine Flasche (0.25 Liter) Strath in Empfang nehmen

Der Apéro, das Mittagessen und die Jahresversammlung fanden im Rest. Blüemlisalp bei Wetzwil statt. Bei geradezu warmem und sonnigem Wetter konnte der Aperitif im kleinen Garten des Restaurants genossen werden.

Wie immer konnte die anschliessende Jahresversammlung zügig abgewickelt werden. 2015 hat die Alte Garde die Teilnehmenden am Eidg. Schützenfest 2015 in Raron finanziell unterstützt, was zu einem erwarteten Rückschlag in der Jahresrechnung führte. In den Zwischenjahren (ohne ZH-Kantonal- oder Eidg. Schützenfest) erholt sich die Rechnung dann jeweils wieder. Der Obmann der Alten Garde, Werner Deubelbeiss, gleichzeitig Gesellschaftsschützenmeister der SSGN, berichtete von den an und für sich ansprechenden Resultaten am Eidg. Schützenfest im Wallis. Vor allem über die Resultate der Junioren. Die Versammlung beschliesst, die Juniorenarbeit vermehrt zu unterstützen. Der Mitgliederbestand beläuft sich zurzeit auf 54 Altgardistinnen und Altgardisten.

Jack Ulrich

**Die Geschenkidee**



AUFFÜHRUNG  
FAKATLICHE  
GLASMALEREIEN  
KUNSTGLAS-  
SINGEN HOALDI

Wappenscheiben  
Kunstverglasungen  
Butzenscheiben  
Kreative Glaskunst  
Ätzmalereien  
Tiffany-Spiegel

**GLASMALEREI  
G. KELLENBERGER**  
Kernstrasse 8 · 8406 Winterthur  
Fax + Tel. 052 202 33 72